

Concluye colocación de bonos

POR URÍAS GAMARRO

El Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin) terminó anoche la colocación de bonos del Tesoro con los Q841.8 millones pendientes, que se destinarán a financiar el presupuesto del 2015.

Según el Minfin, Q134.8 millones fueron títulos adjudicados para un plazo de 10 años, a una

tasa de interés de 6.99%; Q352 millones por licitación y Q5 millones por medio de una subasta, ambos montos a 12 años, a un rendimiento de 7.19%.

Para plazos de 15 años fueron colocados Q350 millones, a un interés de 7.38% en la Bolsa de Valores Nacional (BVN).

Los agentes financieros demandaron ayer Q2 mil 478 millones.

Con esta licitación, Finanzas llenó el cupo por Q2 mil 800 millones que autorizó como endeudamiento interno el Congreso, el 28 de noviembre pasado.

La operación se efectuó en tres colocaciones y adjudicaciones, por medio de la BVN y el Banco de Guatemala. La deuda interna en el 2014 llega a Q50 mil 804 millones.